

一期一会

出会いを宝物に

仙台市立仙台青陵中等教育学校

第2学年通信 第6号

2024. 7. 2 (火) 発行

あっぱれ! 青陵生

6月8日から3日間に渡り仙台市中学校総合体育大会が行われました。2年生も各線で主力となり熱い戦いを繰り広げました。7月21日から行われる県大会に向け、一層練習に力が入っています。また、3年生から2年生へ活動の主軸も引き継がれています。部活動を通して、技術だけでなく内面も下級生の手本となる姿を見せてほしいと思います。



野外活動まとめ

5月31日河北新報社 防災・教育室より越中谷郁子様をお招きし、「新聞の作りかた」の講演をしていただきました。実際に新聞を手にし、読み方や見出しの付け方について楽しく身に付けることができました。日頃、新聞に親しむことが少ない生徒にとっては発見の多い時間となりました。現在、野外活動のまとめとして新聞作りに取り組んでおります。どんな新聞ができあがるのか楽しみです。また、AETでは一人1枚のNewsletter(英語版)を作成中です。



台湾交流 五股中がやってくる

昨年度より継続している台湾五股国民中学から手作りのマスコット(台湾の端午の節句・ドラゴンボートフェスティバル)にちなんだ「ちまき」とメッセージカードを送っていただきました。青陵2年生からは手作りうちわと手紙を送り、交流が深まっています。

7月11日には五股中から24名の生徒と6名の先生が来校し、各クラスの授業を受けます。楽しい交流になりますように。



第1回学力推移調査 結果

先日、第1回学力推移調査の成績表を返却しました。全国の中高一貫校60,000人以上の生徒が受験しており、学力だけでなく、学習習慣・生活習慣等の調査も含まれています。6月29日の土曜学習会においては3科目の苦手分野の解説と演習を行いました。自宅学習においても、問題の解き直しを行い、苦手分野の克服に努めてほしいと思います。

第2回学力推移調査は8月21日です。参考までに、以下の表は学年概況になっております。

合唱祭

合唱祭が来週10日に仙台サンプラザホールで行われます。今年度は1年生から6年生まで全学年での発表になります。各クラスとも朝や放課後の練習に一層熱が入り、完成度が高くなってきました。保護者の方々も是非ホールに足を運んでいただき、歌声を聞いていただければと思います。(保護者席は3階となります。)

演奏順	ステージ時間	組	曲名
学年発表	10:30-10:35		
1	10:35-10:40	2組	明日へ
2	10:41-10:46	4組	COSMOS
3	10:47-10:52	1組	あなたへ
4	10:53-10:58	3組	旅立ちの時～Asian Dream～

